

## Verklärung des Herrn

### 19. August gregorianischer Kalender / 6. August julianischer Kalender

Die orthodoxen Gläubigen feiern das Fest „Verklärung des Herrn“ vor dem Fest „Mariä Entschlafung“ (28.08. gregorianisch / 15.08. julianisch). Mit dem Fest wird der Verklärung Christi (griechisch: *metamorphosis*, lateinisch: *transfiguratio*) auf dem Berg Tabor gedacht. Die Verklärung des Herrn/Christi ereignete sich, als ihm die Propheten Elias und Mose erschienen; die Apostel Petrus, Jakobus und Johannes waren dabei anwesend. Von der Verklärungsstätte am Berg Tabor abgeleitet ist das „Taborlicht“. Von Jesus ausgehend, ist es wie dieser nicht geschaffen, sondern von Gott ausgehend.

Michael J. Greger

<http://www.orthodoxe-kirche.at/site/home>